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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE II

COMMISSIONE CONSILIARE 111\ ECONOMICO-LA VORO-FORMAZIONE
PROFESSIONALE

(Competenze: Bilancio, tributi, economato, politiche di programmazione economica, lavoro e
formazione professionale, attività produttive)

RIUNIONE DEL 20 MAGGIO 2011

VERBALE

L'anno 2011 il giorno 20 maggio alle ore 18.00 (in seconda convocazione) presso la "sala
gruppi l" del palazzo Comunale ha luogo la seduta della Commissione 23 convocata con nota
Prot. N. 14432/11 del 13/05/2011 per la trattazione del seguente ordine del giorno:

Situazione area P.LP. zona Bivio Vela - proposte di indirizzo
Varie ed eventuali.

Componenti della Commissione:
Presenti:
Ferretti Pietro(7) Mognaschi Matteo che sostituisce Grignani Antonio (5), De Paoli Massimo che
sostituisce Ottini Davide (5).

E' presente 1'Assessore alle Attività Produttive Sandro Bruni e l'Arch. Armanda Bruschi
Responsabile Servizio SUAP che finge anche da verbalizzante.

Il Presidente Ferretti Pietro prende atto che la riunione ha solo scopo illustrativo della
situazione in area P.I.P. e che, non essendo soggetta a votazione, è ininfluente la presenza del
numero legale.

Il Presidente dichiara, pertanto, aperta la seduta alle ore 18,15.

Il Presidente da la parola all' Assessore Sandro Bruni che illustra i contenuti della direttiva di G.C.
n.87 del 03/03/11 avente ad oggetto "indirizzi in riferimento alla stesura del P.G.T. - area P.LP. in
zona Bivio Vela" che viene consegnata ai presenti: spiega che la direttiva è nata dalla necessità di
fornire agli estensori del P.G.T. indirizzi atti a superare precedenti previsioni di completamento
attraverso lo strumento del Piano per gli Insediamenti Produttivi, strumento attuativo di iniziativa
pubblica.

L'Assessore continua nell'illustrazione evidenziando come nel suddetto atto di indirizzo e nel
relativi allegati siano state:



dettagliate e motivate le diverse difficoltà incontrate in sede di attuazione del primo stralcio del
nuovo P.LP., difficoltà non del tutto ancora superate;
indicate le motivazioni per cui lo strumento del P.LP. di iniziativa pubblica non sia più da
considerarsi uno strumento efficace ed attuale;
indicata la necessità di prevedere comunque un completamento dell' area tramite intervento
privati con una onerosità aggiuntiva in quanto lo stesso intervento utilizzerebbe urbanizzazioni
già realizzate dal Comune;
indicata l'opportunità di prevedere nell'intera are un mix funzionale in modo che accanto
all' artigianato produttivo possano trovare spazio anche altre attività di servizio alle imprese
insediate e alle relative unità abitative (esempio piccolo commercio di vicinato, pubblici
esercizi, uffici privati, associazioni, attività artigianali di servizio ecc ... )

L'Assessore Bruni chiede di trasmettere copia della Direttiva suddetta ai Capigruppo tramite
l'Ufficio Consiglio.

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.00
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